



Beschlussempfehlung und Bericht

des Ausschusses für Gesundheit und Pflege

**Antrag der Abgeordneten Katharina Schulze, Ludwig Hartmann,
Ulrich Leiner u.a. und Fraktion (BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN)**
Drs. 17/16737

Kurzzeitpflegeplätze sichern

I. Beschlussempfehlung:

Zustimmung in folgender Fassung:

„Die Staatsregierung wird gebeten, zu prüfen, inwieweit bezüglich der Refinanzierung der Kurzzeitpflege Handlungsbedarf besteht. Sollten die bestehenden Refinanzierungsmöglichkeiten der Vorhaltekosten von Kurzzeitpflegeplätzen für ein mangelndes Platzangebot ursächlich sein, wird die Staatsregierung gebeten, sich auf Bundesebene für eine Regelung einzusetzen, die es den Pflegeheim-Anbietern ermöglicht, Vorhaltekosten für zeitweise nicht genutzte Kurzzeitpflegeplätze über die Pflegeversicherung unter bestimmten Bedingungen zu refinanzieren.“

Berichterstatter: **Ulrich Leiner**
Mitberichterstatter: **Hermann Imhof**

II. Bericht:

1. Der Antrag wurde dem Ausschuss für Gesundheit und Pflege federführend zugewiesen. Weitere Ausschüsse haben sich mit dem Antrag nicht befasst.
2. Der federführende Ausschuss hat den Antrag in seiner 64. Sitzung am 16. Mai 2017 beraten und einstimmig in der in I. enthaltenen Fassung Zustimmung empfohlen.

Kathrin Sonnenholzner
Vorsitzende